
   代議員会を開き、生徒総会に向けて打合せをしました 

 

 今日は昼休みに、代議員会が開かれました。今週の１６日(木)に予定されている生徒総

会に向けて事前の打合せをするためです。今日は、会の流れや発言をする代議員の動きや

セリフ等を確認しました。１年生は初めての行事なので、イメージがわきにくいと思いま

すが、生徒総会の意義を理解し、会の進行に役立ってほしいと思います。２年生は二度目

ですので、イメージがわくと思います。最上級学年として、会の進行も、今後の学校生活

も、どれも下級生を引っ張る存在になってほしいと思います。 

 生徒総会は、生徒全員で審議をする大事な会です。この活動をとおして民主主義を学び

ます。当日も、よい生徒総会になることを願います。 

 

 

 

 

 

 


